



Reichswehrrschild

The German Army's Coat-of-Arms

Dr. K U R T B I E B R A C H

T O B I A S S C H W A B

Der Graphiker Tobias Schwab gehört zu den klar umrissenen Persönlichkeiten, die aus der Berliner Schule hervorgegangen sind. Geboren in Stuttgart, begann er seine Studien an der Münchner Kunstgewerbeschule bei Dasio und Robert Engels. Seinen festen Stil fand er jedoch erst an der Unterrichtsanstalt des Staatlichen Kunstgewerbemuseums zu Berlin, im wesentlichen bei E. R. Weiß. Seit 1921 wirkt er als Lehrer für Schrift und Schriftanwendung an den Vereinigten Staatsschulen für freie und angewandte Kunst zu Berlin-Charlottenburg.

Schwab kommt zur Gestaltung von der Schrift aus, diese ist das Grundelement seiner graphischen Schöpfungen. Klar und sauberlich ist das

The graphic artist Tobias Schwab is one of the clearly outlined personalities produced by the Berlin school. Born in Stuttgart, he began his studies under Dasio and Robert Engels at the Munich school of Arts and Crafts. But he developed a style of his own only when he began to study at the State Museum of Arts and Crafts in Berlin, mainly under E. R. Weiß. Since 1921 he has been instructor of lettering and its uses at the United National Schools of Fine and Applied Arts at Berlin-Charlottenburg.

Schwab builds up his form from a foundation of lettering, this is the basic element of his graphic art. Clear and clean is the structure of his script, well and carefully balanced, and all his work